

**IMPLEMENTASI EKSTRAKURIKULER *SCIENCE CLUB* UNTUK MENUMBUHKAN SIKAP ILMIAH SISWA TENTANG *SCIENCE* DI MI NU NURUS SHOFA KARANGBENER BAE KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh :  
Ibra Stevani Husni Mubarak  
NIM 1810310019**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH  
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBİYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembatrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818  
 email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahaiainkudus@gmail.com,  
 website: www.iainkudus.ac.id


PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Ibra Stevani Husni Mubarak  
 NIM : 1810310019  
 Fakultas : Tarbiyah  
 Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
 Judul : "IMPLEMENTASI EKSTRAKULIKULER *SCIENCE CLUB* UNTUK  
 MENUMBUHKAN SIKAP ILMIAH TENTANG *SCIENCE* DI MI NU  
 NURUS SHOFA KARANGBENER BAE KUDUS"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 20 Maret 2022  
 sampai dengan 25 Oktober 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 26 Oktober 2022  
 Dosen pembimbing,

  
Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.  
 NIP. 19701103200501104



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

### PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Ibra Stevani Husni Mubarak/1810310019  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah  
 Judul : "Implementasi Ekstrakurikuler *Science Club* untuk menumbuhkan sikap ilmiah siswa tentang *Science* di MI NU Nurush Shofa Karangbener Bae Kudus"

Telah diujikan pada **1 Desember 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Mundakir, M.Ag.</u> 195810101985031004 Ketua/Penguji I	9-12-22	
<u>Zakiyah Isnawati, M.Pd.</u> 197912222013042016 Penguji II	9-12-22	
<u>Suci Herwani, M.Pd.</u> 198707102020122010 Sekretaris	9-12-22	
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.</u> 19701103200501104 Dosen Pembimbing	13-12-22	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M, Si.</u> 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	10-12-22	

iii



iii

### PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ibra Stevani Husni Mubarak NIM 1810310019** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 07 November 2022  
Yang Menyatakan,



**Ibra Stevani Husni Mubarak**  
**NIM. 1810310019**

## MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا إِذَا قِيلَ لَكُمْ تَفَسَّحُوا فِي الْمَجَالِسِ فَافْسَحُوا يَفْسَحِ اللَّهُ لَكُمْ  
وَإِذَا قِيلَ انشُرُوا فَانشُرُوا يَرْفَعِ اللَّهُ الَّذِينَ آمَنُوا مِنْكُمْ وَالَّذِينَ أُوتُوا الْعِلْمَ دَرَجَاتٍ وَاللَّهُ  
بِمَا تَعْمَلُونَ خَبِيرٌ

“Wahai orang-orang yang beriman! Apabila dikatakan kepadamu, “Berilah kelapangan di dalam majelis-majelis,” maka lapangkanlah, niscaya Allah akan memberi kelapangan untukmu. Dan apabila dikatakan, “Berdirilah kamu,” maka berdirilah, niscaya Allah akan mengangkat (derajat) orang-orang yang beriman di antarmu dan orang-orang yang diberi ilmu beberapa derajat. Dan Allah Maha teliti apa yang kamu kerjakan” (Q.S Al-Mujadalah: 11)



## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah* *robbil'alamin*, sujud syukur kepada Allah SWT atas kemudahan dan karunia-Nya akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Saya persembahkan skripsi ini untuk:

1. Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat, nikmat, taufik, serta hidayah-Nya dan sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada baginda Rasulullah Nabi Muhammad SAW yang senantiasa ku nantikan syafaatnya di yaumul akhir nanti.
2. Orang tuaku yang sangat ku sayangi dan cintai. Bapak Ahmad Atho'illah dan Ibu Masrukah yang senantiasa memberikan seluruh cinta, kasih sayang, perhatian, dan ridhonya kepadaku. Selalu mendoakan, memberikan semangat dan motivasi agar tetap berjuang menyelesaikan tugas akhir ini, selalu bekerja keras agar aku dapat menyelesaikan pendidikan yang lebih tinggi, mendidik dan merawat dengan sangat baik. Untuk bapak, ibu, dan seluruh anggota keluargaku, terima kasih untuk segala hal yang telah kalian berikan kepadaku semoga ini menjadi awal yang baik untuk kedepannya.
3. Dafika Maulinna Saputri, terima kasih sudah memberikan doa, semangat, dukungan, motivasi untuk tidak pantang menyerah dan berhenti di tengah jalan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Sahabat-sahabatku tersayang Dwiyanti, Emilia, Mas aan, Vinka yang telah memberi support, semangat dan motivasi untuk tidak pantang menyerah dan berhenti di tengah jalan dalam menyelesaikan tugas akhir ini. semoga tali silaturahmi ini senantiasa terjaga dengan baik.
5. Teman-teman PGMI-A18, terimakasih atas kebersamaan, kekompakan, serta semua kenangan yang telah kita lalui bersama.
6. Orang-orang di sekelilingku senantiasa mendoakan dan memberikan semangat.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	..و..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/s</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	..و..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	..و..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>'A/'a</i>	ء akhir	<i>A/'a'</i>	با	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A/'a'</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/z</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبْ	<i>abb</i>	فَلَكَيْ	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبِّ	<i>rabb</i>	عَالَمِي	<i>'ālamiy</i>
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qadhā'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيِّ	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā' Marbūthah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā'ah</i>



## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*, segala puji dan syukur kepada Allah subhanahu wa ta'ala atas limpahan rahmat dan nikmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Implementasi Ekstrakurikuler *Science Club* untuk menumbuhkan sikap ilmiah siswa tentang *Science* di MI NU Nurus Shofa Karangbener Bae Kudus”** dengan baik dan lancar. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang senantiasa kita nanti syafaatnya di yaumul akhir nanti.

Penyusunan skripsi ini dibuat untuk memenuhi syarat akademik dalam menyelesaikan program strata satu untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada program studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dan keterbatasan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan sehingga dapat berguna baik untuk penulis sendiri ataupun untuk pembaca. Penulis menyadari jika skripsi ini tidak akan terselesaikan dan terwujud tanpa adanya bantuan dorongan dan dukungan dari berbagai pihak, untuk itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku rektor Institut Agama Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. Muhammad Nur Ghufron, S.Ag., M.Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Negeri Kudus.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Negeri Kudus.
4. Bapak Dr. Sulthon, S.Pd., M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan dan saran dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat tersusun dengan baik.
5. Ibu Hj. Rosiana, S.Pd.I selaku Kepala Sekolah MI NU Nurus Shofa Karangbener Bae Kudus yang berkenan memberikan izin kepada pen untuk melakukan penelitian dan senantiasa memberikan bantuan kepada penulis.
6. Ibu Siti Riayah, S.Pd.I selaku Penanggung jawab sekaligus Tentor Ekstrakurikuler *Science Club* di MI NU Nurus Shofa Karangbener Bae Kudus yang senantiasa memberikan bantuan dan arahan, serta informasi kepada penulis dalam melaksanakan penelitian.



7. Siswa-siswi kelas IV A MI NU Nurus Shofa Karangbener Bae Kudus yang telah bersedia untuk berpartisipasi dalam pelaksanaan penelitian ini.
8. Bapak dan Ibuku tersayang yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan.
9. Semua pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah subhanahu wa ta'ala senantiasa memberikan rahmat kebahagiaan dan balasan dengan imbalan pahala yang tiada tara kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca yang membutuhkan. *Aamiin Ya Rabbal Alamin. Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.*

Kudus, 05 November 2022

Penulis

**Ibra Stevani Husni Mubarak**  
**NIM 1810310019**